

*“Chaque jour, à chaque heure
Oh! J’ai besoin de toi,
Viens, Jésus, et demeure
Auprès de moi.”*

Ses filles :

Anne-Marie **Beer-Notz** et Pierre-Frank **Michel**, à Lausanne;

Catherine et Claude **Wüthrich-Notz**, à Blonay;

Madeleine et Denis **Badan-Notz**, à Lausanne;

Ses petits-enfants :

Fabien et Florence **Beer-Gysel**, leurs enfants Lionel et Adrien, à Lutry;

Loyse **Beer** et Cédric **Tronchet**, ses enfants Loïc et Aurélie, à Daillens;

Marc **Wüthrich**, à Vevey;

Bertrand **Wüthrich** et Alice **Burri**, à Vevey;

Cyril **Wüthrich**, à Blonay;

Valentine et Louis **Wirthner-Badan**, leur fils Antonin, à Essertes;

Sylvain **Badan**, à Pully;

Ses neveux et nièces :

Les enfants de feu Charles **Jaccoud**, Madeleine **Blondel**, Bluette **Ruchti**;

Sa filleule Shirley Ann **Rasch-Habermacher** et son frère

Jeffrey **Habermacher**

A **Clara** sa petite voisine de Villardiez : «Rosy s’en est allée»

Les familles parentes et amies

ont le profond chagrin de faire part du décès de

Madame **Rose-Marie NOTZ-JACCOUD**

qui s'est endormie le mercredi 23 décembre 2020 à l'âge de 88 ans,
entourée de sa famille tant aimée.

Le culte a eu lieu dans l'intimité, au temple du Prieuré, à Pully.

Nos chaleureux remerciements vont à la direction ainsi qu'à l'ensemble
du personnel de l'EMS du Pré de la Tour à Pully.

Adresse de la famille :

Anne-Marie Beer-Notz, Ch. du Reposoir 2, 1007 Lausanne.

En son hommage, un don peut être adressé à la Fondation Crêt-Bérard,
CCP 18-2527-6, mention “deuil Rose-Marie Notz-Jaccoud”.

Cet avis tient lieu de lettre de faire-part.